

CEPSA celebra el 10º Aniversario de sus Premios al Valor Social

- En estos 10 años CEPSA ha premiado 135 proyectos solidarios.
- En 2014 la Compañía aumenta su aportación, y repartirá 208.000 euros entre las iniciativas ganadoras.
- Hoy se abre el plazo para que las ONG y asociaciones presenten sus ideas a esta nueva convocatoria.
- Los proyectos deberán ser presentados a través de un ‘padrino o madrina solidario/a’, profesional del Grupo CEPSA.



CEPSA lanza hoy una nueva convocatoria de sus ‘Premios al Valor Social’. Una iniciativa fruto de su política de responsabilidad corporativa que este año celebra su 10º Aniversario.

Los ‘Premios CEPSA al Valor Social’ reconocen y apoyan proyectos sociales y solidarios de cualquier índole en aquellos territorios en los que la actividad de la Compañía es más relevante. Además, CEPSA implica en esta iniciativa a sus profesionales al establecer que cada uno de los proyectos que concurren esté avalado por al menos un empleado, que se convierte así en ‘padrino o madrina solidario/a’ de esa idea, y haciéndoles partícipes de la votación.

En estos diez años, los Premios, que nacieron en Huelva, se han extendido al resto de centros de CEPSA en España (Madrid, Campo de Gibraltar y Canarias), Portugal y Colombia. De esta forma, se han convertido en insignia del compromiso de la Compañía con su entorno social. Durante este tiempo se ha premiado un total de 135 proyectos solidarios, contribuyendo con sus aportaciones, a hacerlos realidad.

En la edición de 2014, la Compañía repartirá un total de 208.000 euros que se distribuirán entre los ganadores de cada zona en la que los Premios se convocan. Las asociaciones y ONG que deseen participar pueden presentar desde hoy y hasta el próximo **15 de octubre** sus proyectos, siguiendo las bases y las indicaciones que puede encontrar en www.valorsocialcepsa.com.

Premio Especial

Desde 2012, en el marco de los ‘Premios CEPSA al Valor Social’, la Compañía incorporó a esta convocatoria solidaria el ‘Premio Especial del Grupo CEPSA’, un galardón adicional que es otorgado por los propios empleados del Grupo CEPSA.

Más información: www.valorsocialcepsa.com

CEPSA es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en 15 países, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 15 de septiembre de 2014
Comunicación

Tel: (34) 91 337 86 97